



Parques de La Solidaridad y Roberto Montenegro

Organismo Público Descentralizado del Poder Ejecutivo del Estado de Jalisco



Informe de Actividades
Abril - Junio 2017



ÍNDICE.

Prólogo.

1.- Seguimiento al Mantenimiento de Parques.

2.- Nuestros Parques como escenario de grandes eventos.

3.- Sistema de Administración.

3.1.- Unidad de Transparencia.

3.2.- Sesiones de Consejo de Administración.

4.- Continuando con la Nueva Imagen de los Parques.

5.- Sano y Creativo Esparcimiento.

5.1.- Promoción de Actividades Culturales.

6.- Desarrollo Comunitario.

7.- Mantenimiento Vehicular.

8.- Seguridad.

9.- Obras en Proceso.

10.- Unidad de Manejo Animal (UMA).

11.- Aspectos Jurídicos.

12.- Fechas Cívicas.

Prólogo



Una vez concluido el temporal de estiaje, podemos comentar con satisfacción, que pese a lo crítico de la sequía, las aéreas verdes ganadas se conservaron en buen estado, sobresale en este apartado las 20-00-00 has. de riego por aspersión que se han instalado en el Parque de la Solidaridad y dos campos de fútbol en el Parque Roberto Montenegro.

Ing. José A. Velázquez Hernández
Director General

1.- Seguimiento al mantenimiento de los Parques.

Pese al retiro momentáneo este trimestre del Programa Mano con Mano, la conservación y limpieza de los Parques se ha mantenido constante gracias a la excelente labor de nuestro personal de mantenimiento, que pese a las críticas condiciones en que se labora, continúan adelante por el gran afecto que le tienen a los Parques los que consideran como su segunda casa en voz de muchos de ellos.



El 22 de Junio se envió un oficio al Ing. Jorge Alberto Escamilla Paredes, Coordinador de Combustibles Alternos, Planta CEMEX, Guadalajara, con la finalidad de que nos sean recibidos 2 viajes de llantas inservibles, que llegan al Parque como basura, ya sea por el cauce del arroyo o arrojadas al mismo, por la irresponsabilidad de los vecinos.



La madrugada del 27 de Junio, la zona oriente de Guadalajara fue sorprendida por una fuerte tormenta que dejó en el Parque de la Solidaridad toneladas de basura, llantas arrastradas por la corriente de los arroyos, mallas de división de campos de fútbol caídas y un caudal de agua que rebasó los puentes peatonales al interior del inmueble. Este desastre de la naturaleza ocasionó que se invirtieran cientos de horas hombre para reparar los daños.



2.- Nuestros Parques como Escenario de grandes eventos

Con fecha 9 de Abril, se celebró la primera carrera del Serial CODE 2017, con la participación de 2,700 corredores una ruta de 5 kms.



El día 3 de Mayo se asistió a una rueda de prensa con motivo de la segunda de cuatro carreras atléticas que se llevarán a cabo en el Parque de la Solidaridad organizado por el CODE y Grandes Eventos del Gobierno del Estado.



El 14 de Mayo se efectuó con éxito esta segunda carrera atlética del Serial CODE 2017, con la participación de 1,200 corredores.



Por su parte en el Parque Roberto Montenegro, los días 1,2 y 3 de Junio se realizó el evento Internacional VANS BMX PRO CUP 2017 con la participación de competidores de los EE.UU., Canadá, Brasil, Australia, España y México entre otros. Al evento asistieron 11,304 personas de todas las edades y dejó al Parque, publicidad y pintura en las pistas y rampas así como la motivación entre los asistentes a practicar este deporte. Fue organizado por el Instituto Jalisciense de la Juventud.



Dentro de los festejos del “día del niño”, durante el mes de Abril se facilitaron las instalaciones del domo y la explanada adjunta, en el Parque de la Solidaridad. Este evento fue organizado por Moto Clubes Unidos de Jalisco, donde se presentaron diversas atracciones con juegos, rifas y regalos para los pequeños.



El 27 de Abril se dio continuidad en el Parque de la Solidaridad nuevamente los programas “Jalisco Produce, Jalisco Consume” y “Mujeres Avanzando”. Las beneficiarias que acudieron recibieron despensas e identificaciones que les permita acceder a estos apoyos.



El 30 de Abril la Secretaría de Desarrollo Social, solicitó a través de su titular, las instalaciones del Parque de la Solidaridad, para festejar el día del niño, evento que fue muy concurrido por niños vecinos del inmueble.



El día 10 de Junio, la empresa Coca Cola, realizó con apoyo de las familias de sus empleados, un Programa de Reforestación auspiciado por EXTRA, A.C. y CONAFOR. Se plantaron 350 árboles en espacios recomendados por la propia CONAFOR.





3.- Sistema de Administración.

3.1.- Unidad de Transparencia

Para este periodo, nuestra Unidad de Transparencia, respondió en tiempo y forma las solicitudes de información, apegado al compromiso de generar certidumbre en el ciudadano en las labores cotidianas del organismo.

Así mismo, se continua con el cometido de mantener el Portal Estatal actualizado con el fin de que sirva de herramienta para el usuario común en conocer de materia integra al Organismo.

3.2.- Sesiones de Consejo de Administración

De acuerdo al calendario establecido para las Sesiones de Consejos del Organismo Operador, estas se han cumplido en tiempo y forma.



4.- Continuando con una nueva imagen de los Parques.

Como se comentó en páginas anteriores, pese a lo crítico del temporal de estiaje y a la falta del Programa “Mano con Mano”, las áreas terminadas al 100% se han conservado, gracias al empeño y decisión de nuestro personal de mantenimiento pese a las condiciones de escases en las que laboramos.



5.- Sano y Creativo Esparcimiento.

En las escuelas tanto de béis-bol como de fútbol, no ha existido ningún contratiempo, se están realizando sus juegos como se tienen programados y el número de jugadores de béis-bol es de 320 y de fútbol 450.



5.1.- Promoción de Actividades Culturales.

El día 22 de Junio el OPD fue dado de alta como miembro del Sistema Nacional para la Promoción de la Lectura que opera la Secretaría de Cultura.



6.- Desarrollo Comunitario

Los días 24 y 25 de Junio se realizó en el Parque de la Solidaridad el primer “Campamento Intergrupos 2017” de la asociación Scouts de México, A.C., con la participación de 11 grupos pertenecientes a la zona oriente del área metropolitana de la ciudad, donde participaron 300 elementos.



7.- Mantenimiento Vehicular.

Este delicado tema continua agravándose cada día, a tal grado que este trimestre nos vimos en la forzosa necesidad de parar un camión de volteo por que se desvió así como un vehículo chevy, lo cual atrasa los trabajos de mantenimiento de los Parques y los servicios que se requieren en oficina. Todo lo anterior impacta de manera severa en nuestra planeación financiera por lo obsoleto de la flotilla vehicular con más de 25 años de uso al servicio de los Parques.



8.- Seguridad.

La inseguridad en los Parques parece no tener fin, se agrava a diario, al grado de bajar significativamente el número de visitantes, por el alto índice de robos que se han presentado a ellos y en los estacionamientos en autopartes y vehículos completos.

En la Sesión de Mayo, en el Consejo de Administración del Organismo se le plateó a los Consejeros, la autorización para acondicionar un módulo de baños que no se utiliza como tal y sea convertida en una caseta de vigilancia, similar a la que esta ubicada en la Av. Malecón. A esta petición, los Consejeros estuvieron de acuerdo siempre y cuando el Comisionado de Seguridad del Estado, Lic. Raúl Alejandro Velázquez Ruíz, autorizara enviar una patrulla con dos elementos y cubrir esa zona insegura que colinda con el Parque de la Solidaridad. Por su parte en el Parque Roberto Montenegro no es ajeno a la delincuencia, ya que también se reportan robos a visitantes.



9.- Obras en Proceso.

Aún se continúa con las obras inconclusas en ambos Parques. Las constructoras que realizaron los trabajos ya retiraron a su personal argumentando que de acuerdo a lo pactado ya se concluyeron las obras, sin embargo, personal de la SIOP se comprometió en llevar a cabo una minuciosa revisión para la conclusión y entrega de las mismas.



10.- Unidad de Manejo Animal (UMA).

Por indicaciones y recomendaciones de la M.V.Z. Xóchitl González Barragan y el Ing. Ramón Estrada Sosa, Coordinadores de la Dirección de Ecosistemas y Biodiversidad, pertenecientes a la SEMADET, se realizaron y actualizaron los trámites requeridos ante la SEMARNAT, para estar al día con esos documentos y así poder dar de baja la UMA de este Organismo Operador.



11.- Aspectos Jurídicos.

Se continua dando puntual seguimiento a los temas jurídicos laborales que se recibieron y se ha notificado oportunamente a la Dirección Jurídica de nuestra cabeza de sector. Así también, se realizan revisiones con las dependencias involucradas para solventar las recomendaciones de la CEDH Jalisco, en lo que se refiere a las descargas de aguas negras para que no fluyan del Arroyo Rosario y descarguen en el Osorio, que atraviesa el Parque de la Solidaridad.

Sobre la recomendación de la CEDH Jalisco, se llevaron a cabo diversas reuniones tanto en SEMADET, SIAPA, CEA y H. Ayuntamiento de Tonalá, con las dependencias involucradas en el tema.



12.- Fechas Cívicas.

El día 5 de mayo en las principales entradas de los Parques, se izó nuestro lábaro patrio en esta significativa fecha.,



Logramos conservar en el periodo de estiaje el mantenimiento de los Parques, gracias a la excelente labor de nuestro personal por su entrega y dedicación a las labores encomendadas.

